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午後２時６分開議 

○委員長（島 昌之） 

 ・ 開会宣告 

 ・ 議題の確認 

 

 
１ 調査事件 

 (1) アーバンスポーツの普及・振興について 

○委員長（島 昌之）  

 ・ 議題宣告 

 ・ 本件については、前回の委員協議会の場において、当委員会の調査事件とすることを確認し、本市

の現状等を捕捉できる資料を踏まえ、課題の整理を行うこととしていた。 

 ・ 本日の調査の進め方だが、正副としてはアーバンスポーツの定義や全国的な状況、本市の現状や課

題について改めて確認し、委員会として共通認識を持った上で具体的な調査に入っていきたいと考え

ている。調査を進めていく上でのポイントとすべき事項を示し、各委員から御意見をいただきたいと

考えているがいかがか。（異議なし） 

 ・ 委員の皆様には既に配付しているが、本件について、正副で調整した資料について説明する。 

 ・ 資料説明：アーバンスポーツの普及・振興について（総務常任委員会正副委員長調製） 

 ・ これまでの説明について、各委員から何か発言あるか。（なし） 

 ・ 今後の進め方についてだが、調査の参考とするため、他都市の事例についても調査することを前回

の委員協議会で確認しているので、本日確認した内容を踏まえ、先進的な取組を行っている都市につ

いて正副で資料を調製し、それを基に調査を行いたいと考えている。 

 ・ 関係団体と懇談会を行うことも前回の委員協議会で確認したので、正副としては有意義な調査を行

うため、本市の現状を把握している団体として、本市のイベント開催を通じて設立された函館アーバ

ンスポーツ協会との懇談会を実施したいと考えるが、委員の皆様いかがか。（異議なし） 

 ・ 懇談会で協議する事項については、次回の委員会において決定したいと考えているがいかがか。

（異議なし） 

 ・ 懇談会の日程については委員の皆様と調整した後、函館アーバンスポーツ協会の皆様の御都合も踏

まえて、後ほど御連絡させていただくのでよろしくお願いする。 

 ・ 懇談会後には、先進的な取組を行っている都市へ行政調査を行ってはどうかと考えており、具体に

ついては次回改めて皆様に御相談させていただく。 

 ・ おおむねこのような進め方でよろしいか。（異議なし） 

 ・ 本件については、委員会の閉会中継続調査事件とすることでよろしいか。（異議なし） 

 ・ 閉会中継続調査事件については、調査の趣旨、目的を踏まえた理由をもって議長に申し出たいと思

うが、御異議ないか。（異議なし） 

 ・ その他、本件について各委員から何か発言あるか。（なし） 

 ・ 議題終結宣言 
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２ その他 

○委員長（島 昌之） 

 ・ 次に、２のその他だが、各委員から何か発言あるか。（なし） 

 ・ 散会宣告 

午後２時20分散会 


